



Engagés pour Strasbourg, nous soutenons Pierre Jakubowicz

Strasbourg, le 9 janvier 2026

Nous sommes 100 responsables associatifs, commerçants, chefs d'entreprises, acteurs du sport et de la culture, forces vives, qui aimons profondément Strasbourg et qui nous engageons chaque jour pour elle. Nous sommes attachés aux valeurs de l'humanisme rhénan, à l'âme de Strasbourg, une ville guidée par le bon sens, attentive à chacun et qui fonctionne pour tous.

Nous sommes convaincus que Strasbourg, capitale européenne, doit à nouveau rimer avec proximité, audace, innovation, solidarité et attractivité.

L'élection municipale de 2026 est déterminante pour l'avenir de Strasbourg. Elle est déterminante pour l'ensemble de ses habitants et de ses quartiers. C'est pourquoi nous franchissons aujourd'hui une étape supplémentaire dans notre engagement pour Strasbourg.

Strasbourg a besoin de volonté. Strasbourg a besoin de vivre avec son temps. Strasbourg a besoin de sérieux et d'ambition. Strasbourg a besoin d'un nouveau logiciel pour répondre aux problèmes du présent et relever les défis de l'avenir.

C'est pourquoi nous soutenons Pierre JAKUBOWICZ, son équipe et son projet au service de Strasbourg. Cet appel est celui du terrain et de l'expérience.

Nous connaissons Pierre.

C'est un homme de proximité. Il a soutenu nos engagements, pris le temps de nous écouter, compris nos réalités et valorisé nos projets.

Il connaît ses dossiers, maîtrise les enjeux de notre ville et travaille avec sérieux pour apporter des réponses concrètes aux problématiques des Strasbourgeois.

Enfin, il porte une vision nouvelle : sortir des vieux réflexes et innover pour bâtir une ville solidaire et attractive, où chacun peut trouver sa place, s'engager, entreprendre et vivre dignement, quel que soit son quartier ou son parcours.

Nous sommes convaincus qu'il est temps de penser Strasbourg en grand à nouveau. C'est le sens de notre appel.

Les 100 premiers signataires :

Sandra	DIETSCH	Artisan coiffeur, présidente d'une association au Neuhof
Patrick	FRANÇOIS	Administrateur de sociétés
Aziz	ABDELAOUI	Champion du monde de Boxe française 2015
Axelle	BENAMRAN	Cheffe d'entreprise
Caroline	CTORZA	Avocate associée
Bruno	D'ALBERTO	Artisan coiffeur, meilleur ouvrier de France
Jeremy	DARENNE	Vice-Président d'université
Chantal	DELARCHAND	Galeriste et responsable d'une association de solidarité
Hamid	DERROUCH	Docteur en sciences politiques
Alvin	EBERT	Artisan, membre du bureau d'une association de commerçants du centre-ville
Medhi	EL IDRISI	Président d'un club de boxe française
Valérie	GLETTY	Avocat au Barreau de Strasbourg
Emmanuel	GUINGAND	Directeur d'un établissement de formations privées
Lionel	HEIWY	Urbaniste
Dorah	HUSSELSTEIN	Secrétaire générale d'une association interreligieuse
Anne	JELINSKI	Consultante dans les ressources humaines
Ninon	LASSALE	Championne de France universitaire de judo
Christophe	LAVISGNE	Chef d'entreprise
Yvelise	SCHAEFFER	Déléguée générale d'une association professionnelle
Svitlana	SPENLÉ	Présidente d'une association européenne
Frédéric	AGAUD	Chef d'entreprise
Ghina	ALAME	Chercheur
Farouck	ALLOUCHE	Maître de conférences en biotechnologies
Vincent	ARNOULD	Membre fondateur d'un collectif d'habitants du quartier gare
Erkam	ASSAN	Chef d'entreprise
Édouard	BAILHACHE	Responsable local d'une association d'éducation populaire
Martine	BARBER	Membre d'une association interculturelle et d'un CSC
Marie-Alice	BASTIAN	Membre d'une association de défense de l'histoire et du patrimoine
Jacques	BASTIAN	Antiquaire
Jean-Luc	BENOIST	Vice-président d'une association pour l'inclusion et le handicap
Maxime	BIARD	Chirurgien-dentiste
François	BOILEAU	Kinésithérapeuthe
Bruno	BOKE	Membre actif et ancien président d'une association de dialogue interculturel
Rebecca	BREITMAN	Ancienne présidente d'association européenne
Pierre	BRESSOLIER	Avocat au Barreau de Strasbourg

Gabriel	BRISSIRIOU	Docteur en économie
Frédéric	BULBER	Président d'association de quartier
Martine	BURGMANN	Engagée dans la vie associative
Jérôme	CAEN	Avocat au Barreau de Strasbourg
Stéphanie	CHIARELLO	Membre d'une association culturelle
Joseph	CHOUCRI	Président d'associations
Cécile	CLÉMENT	Cadre associative dans l'aide aux plus précaires
Philippe	CORNEC	Responsable du collectif du Bois de Bussière et vice-président d'une association sport-santé
Dominic	D'ANDLAU	Membre du comité d'une association culturelle
Lou	DE ROUEN	Co-fondatrice d'un club de mentorat féminin
Caroline	DOUÉ	Artiste-peintre
Henri	DREYFUS	Vice-président départemental d'une association mémorielle
Cyril	DU JONCHET	Hôtelier à Strasbourg
Sam	ELSEY	Ancien président d'une association fédéraliste européenne
Karim	FARESS	Entrepreneur
Evelyne	GALL	Mandataire judiciaire aux entreprises en difficultés
Eric	GAY	Chef d'entreprise
Madeleine	GIRODOT	Cadre associative engagée à la Montagne Verte
Rita	HAKIM	Gérante d'un restaurant
Philippe	HENRY	Cadre d'une banque régionale
Hélène	HOLLEDERER	Dirigeante associative
Isabelle	HUCK	Chef d'entreprise et consultante
Bruno	HUCK	Avocat honoraire, ancien bâtonnier
Vivien	HUMMEL	Fondateur d'un collectif citoyen
Joshua	ISKIERKA	Cadre d'une association étudiante
Thomas	JOERGER	Représentant de parents d'élèves
Fati	KIRANTA	Chef d'entreprise
Ferat	KIRANTA	Chef d'entreprise
Yazid	KNIBIEHLY	Président d'un centre sportif
Imane	LAHSINI	Secrétaire d'une association de consommateurs, ancienne administratrice d'un centre social et culturel
Diego	LAUFENBERGER	Membre d'une association d'art et de culture
Julien	LAURENT	Avocat
Sidonie	LEFAOU	Présidente d'une association de dialogue interculturel
Baptiste	LONCLE	Ex-président d'association étudiante
Etienne	LOOS	Cadre dirigeant d'un groupe mutualiste, Lauréat du Classement choiseul Alsace 2025
Lionel	MANGOLD	Président d'un club de tennis
Florence	MESSI	Présidente d'une association de jeunesse

Jean-Claude	MOES	Apiculteur professionnel
Frédéric	MOULARD	Entrepreneur
Roger	NOUTCHA	Vice-président d'un centre socio-culturel
Virginie	PALERMO	Docteur en pharmacie
Josselin	PANNIER	Directeur régional dans une grande entreprise
Angèle	PAULY	Vice-présidente d'une association de quartier aux Poteries
Rolande	PLACIDI	Présidente d'une association de quartier et avocate au Barreau de Strasbourg
Maël	RICHECŒUR	Administrateur d'un centre social et culturel
Hélène	RIEHL	Conseillère culturelle et artistique
Franck	ROLLAND	Hôtelier à la Montagne-Verte
Mathieu	ROLLIN	Producteur - réalisateur
Ugo	ROSTAING	Président d'association
Baptiste	ROUSIERE	Fondateur d'une association étudiante
Noémie	SCHORK	Membre active d'une association de protection de la cause animale
Matthieu	SCHWARTZ	Président d'un syndicat étudiant
Michèle	SEILER	Vice-présidente d'un centre culturel
Richard	SEILER	Ancien journaliste et président d'une association mémorielle
Jean-Christophe	SERRA	Avocat et administrateur d'un établissement scolaire
Myriam	SINCLAIR	Membre d'un collectif d'habitants des Halles
Mariia	SUSLA	Secrétaire générale d'une association européenne
Alexis	TAUBE-LE GUERN	Président d'un centre culturel et social
Ghislain	TCHATO	Président d'une association sportive et culturelle
Jean-Daniel	THUMSER	Écrivain et chercheur associé à l'ENS
Guiseppe	TROZZI	Coiffeur
Jean-Jacques	WEIL	Président d'une association d'habitants de la Musau
André	WEYER	Président d'un foyer associatif
Naimah Léa	ZEIN	Docteur en biologie
Catherine	ZUBER	Engagée dans l'éducation populaire
Jacques	ZUCKER	Expert des relations publiques